
Floridia.  Primavera
Floridiana  chiede  lumi
sull'impianto  sportivo  della
Marchesa
Interrogazione urgente per discutere dello stato dell’impianto
sportivo  di  contrada  Marchesa.  Primavera  Floridiana  chiede
lumi  al  sindaco  ed  all’assessore  allo  sport  dopo  che  la
struttura avrebbe subito “significative modifiche progettuali
e strutturali, tuttora evidenti, e tali da variare stabilmente
la destinazione d’uso dell’impianto rispetto alla originaria
destinazione ( campetto di calcetto, pallavolo, pallacanestro
e tennis)”, a seguito di una manifestazione svolta nei primi
mesi  dell’anno.  Il  movimento  politico  interroga,  poi,
l’amministrazione sul collaudo e la staticità della tribuna
che  costituirebbe  “un  concreto  pericolo  per  l’incolumità
pubblica”. La questione dovrebbe essere trattata in Consiglio
Comunale.
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